

PROSE SUR LES ÉVANGILES

Matthieu est l'évangéliste qui commence,
Voilà d'Emmanuel les lettres de créance.

Marc dépeint du Serviteur, les activités,
Voilà sa grande puissance sans égalité.

Luc écrit, en suivant, comment il était,
Voilà le Fils de l'homme toujours parfait.

Jean nous dit ce qu'il a toujours été,
Voilà le Fils de Dieu de toute éternité.

De la même personne quatre aspects différents,
Qui ne doivent pas nous laisser indifférents.

Voilà l'effet qu'ils doivent produire sur nous :
Matthieu, devant le Roi, nous conduit à genoux ;

Marc veut nous amener à toujours suivre
Ce maître pour lequel il fait bon vivre ;

Luc invite à s'asseoir pour bien écouter
Celui qui a compassion des brebis sans berger ;

Jean insiste sur l'importance de croire,
Car Dieu condamne celui qui refuse de croire.

L'incrédule ne comprend rien
À ce que Dieu révèle aux siens.
Sachez bien que ce n'est qu'au croyant
Que Dieu déclare qu'il est son enfant,
Car il est mis au bénéfice
Du seul et unique sacrifice
Pour réconcilier l'homme avec Dieu
Et le rendre à toujours heureux.

Jean-Paul BERNEY.